ASÍ SOMOS

Recuerdos de ida y vuelta: Donación de documentos de Gilbert Wooding Robinson al CSIC por su nieto Peter Hampson y su custodia en el Archivo de la EEAD-CSIC

Back and forth memories: donation of Gilbert Wooding Robinson documents to the CSIC by his grandson Peter Hampson and their custody in the EEAD-CSIC Archive

José Carlos Martínez Giménez (martinez@eead.csic.es) María José Castán Larramona (mjcastan@eead.csic.es)

Unidad Técnica de Biblioteca y Documentación. Estación Experimental Aula Dei (EEAD, CSIC), Zaragoza

Publicado: 29-06-2023

Cómo citar/Citation: Martínez Giménez, J.C., y Castán Larramona, M.J. (2023). Recuerdos de ida y vuelta: Donación de documentos de Gilbert Wooding Robinson al CSIC por su nieto Peter Hampson y su custodia en el Archivo de la EEAD-CSIC. *Enredadera: revista de la Red de Bibliotecas y Archivos del CSIC*, (39), 113-114. https://doi.org/10.20350/digitalCSIC/15394

Dentro del marco de celebración del Día y la Semana Internacional de los Archivos 2023 en el CSIC, la Unidad Técnica de Biblioteca y Documentación de la Estación Experimental Aula Dei (UTBD_EEAD-CSIC) de Zaragoza, organizó una actividad divulgativa de gran interés los pasados días 9 a 16 de junio. Una exposición con el objetivo de dar a conocer a su comunidad de usuarios el Fondo Documental "Gilbert Wooding Robinson (GWR)". Este Fondo, tras su descripción archivística, digitalización e integración en Catálogo de Archivos CSIC y Simurg por la Unidad de Recursos de Información Científica para la Investigación (URICI-CSIC), fue recientemente incorporado al Archivo Histórico EEAD-CSIC en custodia permanente.

En junio de 2021 se difundió la incorporación formal a los fondos patrimoniales de la Red de Bibliotecas y Archivos del CSIC de una pequeña donación de documentos de un destacado químico agrícola británico, Gilbert Wooding Robinson (1888-1950), experto en ciencia del suelo, maestro de edafólogos. Se decidió que este nuevo fondo, de pequeño volumen, el Fondo GWR, se

conservara en el recientemente creado (2016-2019) Archivo Histórico de la EEAD, gestionado por la UTBD.

En esta Exposición celebrada en la EEAD-CSIC. además de mostrarse todos los documentos del nuevo Fondo GWR y algunos importantes y especializados libros de su autoría existentes en el CSIC, se dio información ampliada sobre biografía y el prestigio científico del Profesor G. W. Robinson, sus viajes por España y su repercusión en los medios de comunicación de la época. También el contexto económico-social, político científico que percibió. Todo ello ayudaba a comprender la forma y naturaleza de las relaciones entre científicos е instituciones comenzaban a darse en el duro período de la postguerra española, los años 40-50, momento en que la ciencia en nuestro país, con gran protagonismo del CSIC, comenzaba a abrirse al exterior y aspiraba a progresar con modelos de valía científica buscados.



llustración 1. Cartel anunciador de la exposición

- Ver materiales en DIGITAL.CSIC
- Ver archivo digitalizado en Simurg